

RESOLUCION de la Confederación Hidrográfica del Ebro por la que se hace público el resultado de los concursos convocados en el «Boletín Oficial del Estado» de 18 de abril y 24 de junio de 1968 para la provisión de determinadas vacantes.

Resueltos los concursos publicados en el «Boletín Oficial del Estado» de 18 de abril y 24 de junio de 1968 para la provisión de las vacantes de Ingeniero Industrial y de Topógrafo-Ayudante de Geografía y Catastro de esta Confederación, han sido designados por la Subdirección General de Régimen Interior del Ministerio de Obras Públicas para ocupar las mismas don José Miguel Suñe Gracia, la de Ingeniero Industrial, y don Alfonso Lambeca Moreno, la de Topógrafo-Ayudante de Geografía y Catastro.

Zaragoza, 18 de abril de 1969.—El Ingeniero Director, Gonzalo Sancho de Ibarra.

RESOLUCION de la Junta del Puerto de Palma de Mallorca por la que se anuncia el orden de actuación y fecha del comienzo de los ejercicios de la oposición para cubrir una vacante de Oficial segundo administrativo.

En el sorteo efectuado para el orden de actuación en las pruebas para la oposición de una plaza de Oficial segundo administrativo, convocada por Resolución del 13 de febrero de 1969, ha sido designado para actuar en primer lugar don Gabriel Ferrá Piza, y en segundo lugar, don Mateo Ginard Tomás, convocándose a dichos señores a la práctica del primer ejercicio, que tendrá lugar el día 16 de junio de 1969, a las diecisiete horas, en el salón de Junta de este Organismo, sito en el edificio de la Junta del Puerto de Palma de Mallorca, Muelle Viejo, sin número.

Los restantes ejercicios serán anunciados oportunamente en el tablón de anuncios de este Organismo.

Palma de Mallorca, 16 de mayo de 1969.—El Presidente, Lorenzo Fluxá.—El Secretario, Antonio Cirerol.—3.085-A.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

RESOLUCION de la Dirección General de Bellas Artes por la que se hace pública la relación complementaria de admitidos al concurso-oposición a las cátedras de «Armonía» de los Conservatorios de Música de Madrid y Málaga.

Terminado el nuevo plazo de admisión de solicitudes al concurso-oposición a las cátedras de «Armonía» de los Conservatorios de Música de Madrid y Málaga, concedidos por Orden ministerial de 13 de febrero último («Boletín Oficial del Estado» de 12 de marzo).

Esta Dirección General hace pública la siguiente relación complementaria de admitidos al expresado concurso-oposición:

Campo García, don Rafael.
Esbri Paucañadi, don Carlos.
Grau Vergara, don Francisco.
Pérez Gutiérrez, don Mariano.

Quienes se unirán con los mismos derechos a los aspirantes ya admitidos por resoluciones publicadas en el «Boletín Oficial del Estado» de 29 de marzo y 11 de octubre de 1968.

Madrid, 29 de abril de 1969.—El Director general, P. D., el Jefe de la Sección de Enseñanzas Artísticas, R. Castejón.

RESOLUCION de la Universidad de Murcia por la que se publica relación de aspirantes al concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Derecho mercantil», de la Facultad de Derecho de la Universidad expresada.

Finalizado el plazo de presentación de instancias para tomar parte en el concurso-oposición para la provisión de la plaza de Profesor adjunto de «Derecho mercantil», vacante en la Facultad de Derecho de la Universidad de Murcia, que fué convocado por Orden ministerial de 11 de febrero de 1969 («Boletín Oficial del Estado» del 21), ha sido admitido al mismo el único aspirante presentado, don Vicente Santos Martínez.

Murcia, 21 de abril de 1969.—El Rector, A. Reverte.

RESOLUCION de la Universidad de Valencia por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Patología y Clínica médicas A» de la Facultad de Medicina de la Universidad expresada.

A propuesta de la Facultad de Medicina de esta Universidad, este Rectorado ha tenido a bien nombrar el Tribunal que a continuación se consigna para que juzgue el concurso-oposición convocado por Orden ministerial de 11 de diciembre de 1968 («Boletín Oficial del Estado» de 1 de enero de 1969) para proveer la plaza vacante de Profesor adjunto adscrita a «Patología y Clínica médicas A»:

Presidente: Don Miguel Carmena Villarta.

Vocales: Don Manuel Valdés Ruiz y don Francisco Javier García-Conde Gómez.

Valencia, 23 de abril de 1969.—El Rector, Juan J. Barcia.

RESOLUCION del Consejo Escolar Primario «Escuelas Aguirre», de Cuenca, por la que se anuncia concurso selectivo para la provisión de una plaza de Maestro y una de Maestra.

Al efecto de proveer las vacantes existentes en el Consejo Escolar Primario «Escuelas Aguirre» de Cuenca (una de niños y una de niñas):

Este Consejo Escolar ha resuelto convocar un concurso selectivo con el fin de poder seleccionar al Maestro y Maestra que en su día hayan de regentar las plazas vacantes.

Los aspirantes a este concurso selectivo deberán reunir los siguientes requisitos:

a) No estar sujetos a expediente gubernativo y carecer de notas desfavorables.

b) Hallarse en activo o tener derecho al reingreso o haberlo solicitado.

c) Tener aprobadas las oposiciones restringidas a plazas de más de diez mil habitantes; proceder de localidades de este censo obtenidas en régimen general de provisión o estar en posesión de título de Licenciado en Facultad Universitaria o de Grado Superior o proceder del Plan Profesional.

d) No haber cumplido en la fecha del concurso la edad de cuarenta años.

Los solicitantes deberán presentar en la Secretaría del Consejo Escolar Primario «Escuelas Aguirre», calle Fermín Caballero, número 12, de Cuenca, los siguientes documentos:

1. Instancia solicitando tomar parte en el concurso selectivo.

2. Hoja de servicios certificada por la Delegación Administrativa de Educación y Ciencia.

3. Certificado de estudios de la carrera, con calificaciones.

4. Una Memoria de la labor realizada en la Escuela que regenta y copia compulsada de los informes emitidos por la Inspección Provincial de la provincia del solicitante.

5. Acreditar, con los correspondientes comprobantes, los méritos destacados en el orden pedagógico y social.

6. Cuantos documentos acreditativos de otros méritos puedan alegar los concursantes.

7. Una fotografía tamaño carnet.

El plazo de solicitudes finalizará el día 16 de junio, a las trece horas.

La selección se hará por aplicación de un baremo objetivo, en el que se puntuarán los servicios, títulos, cursos de perfeccionamiento, diplomas de Iniciación Profesional, publicaciones, votos de gracias y cuantos méritos probados el Consejo estime deban considerarse como meritorios.

Cuenca, 16 de mayo de 1969.—El Presidente.—3.109-A.

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a cátedras de «Geografía e Historia» de Escuelas Normales por la que se convoca a los señores opositores y se señala el orden de su actuación.

Se convoca a los señores opositores a cátedras de «Geografía e Historia» de Escuelas Normales anunciadas por Orden de 15 de octubre de 1968 («Boletín Oficial del Estado» del 1 de noviembre), para efectuar su presentación ante este Tribunal el próximo día 14 de junio, a las nueve de la mañana, en la Escuela Normal «Santa María», Ronda de Toledo, 9, de esta capital. En dicho acto harán entrega de los trabajos profesionales y de investigación, en su caso, y de una Memoria sobre el concepto, método, fuentes y programas de las disciplinas que comprende la cátedra, así como la justificación de otros méritos que puedan alegar.

El orden de actuación de los opositores será el que se señala a continuación, conforme al resultado del sorteo realizado al efecto en el día de hoy.

Madrid, 19 de mayo de 1969.—El Presidente, Juan Benito Arranz.